

## « PROJET PORTE ORANGE » DE HOME DEPOT AU PROFIT DE L'AUBERGE COMMUNAUTAIRE DU SUD-OUEST

La Fondation Home Dépôt Canada se voue à mettre fin à l'itinérance chez les jeunes. Au cours des trois prochaines années, elle investira 10 millions de dollars dans le cadre du **projet Porte orange** qui offrira aux jeunes vulnérables l'hébergement, le soutien et l'espoir dont ils ont besoin pour être en sécurité et vivre une vie saine et bien remplie.

L'un des volets du **projet Porte orange** est la campagne nationale de financement de la Fondation. À partir du 29 mai et ce jusqu'au 2 juillet 2014, les clients de Home Dépôt peuvent acheter une «porte de papier» au coût de deux dollars pour appuyer un organisme d'hébergement local qui vient en aide aux jeunes.

Tous les fonds recueillis par le magasin Home Dépôt de St-Henri (angle St-Antoine et De Courcelle) pendant la campagne permettront de soutenir le travail de l'Auberge communautaire du Sud-Ouest.

Encouragez vos amis, les membres de votre famille, vos voisins et vos collègues à soutenir la campagne et ainsi appuyer notre organisme !

Faites un don de 2 \$  
pour aider  
les jeunes  
sans-abri

Le  
projet  
Porte  
orange

Un toit et de l'espoir pour  
les jeunes sans-abri

  
FONDATION  
HOME DEPOT  
CANADA  
Pour en savoir plus, visitez [homedepot.ca/fondation](http://homedepot.ca/fondation)